

CANADA – Les agriculteurs bio attaquent en justice les OGM

Par

Publié le 12/10/2001

Les agriculteurs biologiques de l'Etat du Saskatchewan (Canada) lancent une souscription pour engager un procès à l'encontre des firmes productrices d'OGM, comme Monsanto [1]. L'argument qu'ils mettront en avant est que les cultures de colza transgénique leur sont néfastes d'un point de vue économique. Les agriculteurs espèrent aussi que ce procès permettra d'éviter que le gouvernement autorise le blé transgénique. Le syndicat National Farmers Union a déclaré qu'il apporterait son soutien moral et financier aux agriculteurs engagés dans ce procès. Ian Cushon, agriculteur biologique et membre de la NFU, a déclaré que si le blé transgénique était introduit et s'il contaminait ses champs, cela signifierait pour lui une perte de 50 000 dollars par an.

[1] Communiqué du Saskatchewan Organic Directorate, The Leader-Post, 12 octobre 2001

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-les-agriculteurs-bio-attaquent-en-justice-les-ogm/